

Energie = Geldbeutel + Zukunft

Energietag am 12. März im Landwirtschaftsmuseum: Fachvorträge – Firmen stellen aus

Regen (pon). Wenn am Samstag, 12. März, im Niederbayerischen Landwirtschaftsmuseum Regen erstmals ein „Energietag“ über die Bühne geht, dann geht es dabei um nicht weniger als um die Zukunft des Planeten – und um den Geldbeutel jedes Einzelnen. Das Bauamt der Stadt Regen und die Arberland Regio GmbH haben zahlreiche Betriebe, Banken und Planungsbüros ins Museum eingeladen, die sich dem Thema „Energie“ widmen.

Neben den 16 Infoständen, an denen sich kompetente Gesprächspartner der verschiedenen Aussteller den Fragen der Besucher stellen und umfangreiches kostenloses Infomaterial bereithalten, bereichern kurze Fachvorträge die Veranstaltung. Den Auftakt bestreitet Dr. Ing. Wolfgang Schlüter um 11 Uhr. Sein Vortrag umreißt quasi die gesamte Themenpalette: „Klimaschutz durch



Dr. Wolfgang Schlüter wird den Energietag mit einem Vortrag eröffnen.

– Foto: Archiv

Umwelt hinterlassen, ist Handeln zwingend angesagt, um weg von den klimaschädlichen fossilen Energien hin zu erneuerbaren Energien zu kommen,“, so Schlü-

Modernisieren und Sparen“.

Der langjährige engagierte Vorsitzende des landkreisweiten Agenda-Arbeitskreises „Energie & Verkehr“ sieht den Klimawandel als die größte Herausforderung für die Menschheit.

„Will man den nächsten Generationen noch eine lebensfreundliche

ter. Das ist nicht nur Aufgabe der „großen Politik“, sondern jedes einzelnen. Statistiken zeigen, dass in Haushalten am meisten Energie durch Heizen verbraucht wird. „Bewusster Umgang mit Energie, Modernisierungs- und Dämmmaßnahmen bewirken in diesem Bereich einen relativ großen Energieeinspareffekt, weshalb Förderungen in diesem Bereich am wirkungsvollsten greifen.“, weiß der Experte.

Aber nicht nur der bewusste Umgang mit Energie, gerade auch sinnvolle Sanierungs- und Modernisierungsmaßnahmen in Haushalten können einen signifikanten Beitrag leisten, der sich zudem im Geldbeutel des Hausbesitzers niederschlägt. In seinem Referat wird Dr. Schlüter Handlungsfelder aufgezeigt, wie bereits mit einfachen Mittel Energie gespart werden kann. Zudem wird er zusammenfassend darstellen, welche techni-

schen Maßnahmen im Heizungsbereich, bei der Dämmung, bei der Eigenenergiegewinnung und Speicherung – auch unter dem Aspekt der Nachhaltigkeit – möglich sind. Abschließend wird auf die zahlreichen Fördermöglichkeiten des Bundes, des Landes und des Landkreises hingewiesen.

Ums Geld geht es auch beim zweiten Vortrag im Rahmen des Energietages. Ab 12 Uhr erläutert ein Mitarbeiter der Sparkasse Regen-Viechtach die Vorteile einer geeigneten, realistischen und vor allem soliden Baufinanzierung. Besonders das Zinsniveau, das sich derzeit auf einem historisch niedrigen Stand befindet, stellt einen wesentlichen Vorteil im Hinblick auf die Erfüllung der Wünsche nach einer eigenen Immobilie dar.

– pon

Weitere Informationen zur Veranstaltung sind unter www.regen.de zu finden.